

### Eduard Matschnigg - 70 Jahre

Wir gratulieren Herrn Ing. Eduard Matschnigg, der am 17. Februar 2000 siebenzig Jahre alt wird, sehr herzlich zum Geburtstag!

1952 kam Herr Matschnigg das erste Mal für 2 Jahre in die Türkei, um Montagepersonal für die Firma Wertheim zu schulen. 1957 übernahm er in der Firma Burkhard Gantenbein verantwortlich die Abteilung Aufzugsbau. 1964 konnte er einen Lizenzvertrag mit der Firma Wertheim erreichen und nach der Änderung der Besitzverhältnisse bei der Firma Wertheim einen Joint Venture Teilvertrag mit der Firma Otis im Jahre 1990.

In den 60-er und 70-er Jahren engagierte sich Herr Matschnigg sehr für den Österreicherverein in Istanbul, dessen Vorstand er angehörte.

Immer wieder unterstützte er die Sozialarbeit sowohl der St. Georgs-Gemeinde als auch des St.



Georgs-Krankenhaus.

Viele in St. Georg kennen Herrn Matschnigg als den Lektor der alttestamentlichen Lesung im Sonntagsgottesdienst (*unser Foto*).

So wünschen wir ihm mit seiner Frau

Josephine noch viele gute Jahre in Istanbul !